

# Voyage en Espagne du 5 au 12 mai 2023



dans le cadre de l'échange  
avec l'IES Europa de Rivas-Vaciamadrid

# Madrid : la Puerta del Sol



- Une des places centrales de Madrid dont l'ours et l'arbousier sont le symbole.
- Le kilomètre zéro des routes espagnoles s'y trouve.
- Les Madrilènes se regroupent sous son horloge le soir du Nouvel An.

# Madrid : la Plaza Mayor

La Plaza Mayor est située au cœur de Madrid, à quelque mètres de la Puerta del Sol. Cette place mesure 129 mètres de long et 94 mètres de large.

Elle est entourée par des arcades et des édifices de trois étages. En son centre, il y a une statue du roi d'Espagne Philippe III.

Historiquement, elle a été un lieu de rencontres, d'annonces et de célébrations civiles.



# Madrid : la gare d'Atocha



La gare d'Atocha est la gare ferroviaire la plus importante de Madrid.

Elle a été inaugurée en 1851 sous le nom de «Estación del Mediodía» (Gare de Midi en français). Elle dessert la plupart de l'Espagne et ses principales grandes villes.

A l'intérieur, il y a un Jardin Tropical qui présente plus de 500 espèces à la fois animales et végétales.

# Le centre d'art de la reine Sofia

Ce musée national d'art moderne et contemporain est l'un des plus grands musées d'Espagne et compte parmi les plus vastes du monde. Il regroupe des œuvres de peintres très connus mondialement qui ont également marqué l'histoire comme : Pablo Picasso, Dalí et Miró...

« Le tableau de Guernica est magnifique ; nous ne pensions pas que cette œuvre était aussi imposante ! »



# Le parc du Retiro



Situé en plein coeur de Madrid, ce parc de 125 hectares compte plus de 15 000 arbres. Il a été créé entre 1630 et 1640 et a été nommé « parque del Retiro » parce qu'il était autrefois le lieu de retraite spirituelle des rois d'Espagne. Une résidence secondaire pour le roi et sa cour y a été construite (le Palacio del Buen Retiro).

Le Retiro est l'un des parcs les plus connus du pays et l'un des plus visités d'Europe. Des millions de personnes viennent chaque année regarder sa végétation, admirer ses monuments et passer des moments de tranquillité.

# Le palais royal à Madrid

Ancienne résidence royale, ce palais accueille aujourd'hui des millions de visiteurs chaque année.

La couronne et le sceptre royaux y sont exposés



« La salle de bal est une pièce que nous avons trouvé magnifique ! »



# Pot d'accueil à l'IES Europa

- Le lundi soir, un pot d'accueil a été organisé à la IES Europa pour souhaiter la bienvenue aux correspondants français.
- « Les plats typiques français côtoyaient les spécialités espagnoles et l'ambiance était conviviale ! »



# Sortie à la Laguna del Campillo

La Laguna Del Campillo, ancienne carrière de graviers, est aujourd'hui un parc régional naturel qui abrite une grande diversité de faune et de flore.

« Nous y avons fait une petite randonnée et pique niqué sous un soleil de plomb ! »



# Tolède : la cathédrale Sainte-Marie



La cathédrale Sainte-Marie de Tolède a été construite en 1227 et a été ouverte au public en 1493. Elle est le siège de l'archevêché de Tolède depuis les Wisigoths qui avaient fait de Tolède leur capitale politique et religieuse. Depuis 1986, elle est classée sur la liste de l'UNESCO.

# Tolède : le monastère San Juan de los Reyes

- C'est un monastère de l'ordre franciscain, construit de 1477 à 1526 sous le patronage de la reine Isabelle Ire de Castille afin d'en faire un mausolée royal, en commémoration de la bataille de Toro.
- Il est l'un des exemples les plus éclatants du style gothique isabélin en Espagne et le bâtiment le plus important érigé par les rois catholiques.



# Tolède : la synagogue del Transito



- Elle a été inaugurée en 1357 puis transformée en église en 1492. Elle devient l'Eglise El Transito par référence à la mort de la Vierge Marie. La synagogue a été construite au coeur de la juderia (quartier juif).



# La synagogue Santa Maria la Blanca

- Elle a été construite en 1180 pour servir de synagogue.
- C'est un superbe exemple de style mudéjar. A l'intérieur, les murs blancs en briques sont recouverts de ciment et de chaux, on peut voir les décorations géométriques des frises et végétales des chapiteaux.
- Elle est transformée au 15<sup>e</sup> siècle en église.
- Aujourd'hui, c'est un musée.



# Tolède : la mosquée du Cristo de la Luz

Cette ancienne mosquée, transformée en église, est aujourd'hui un musée.

La mosquée a été construite en 999 et n'a subi aucune modification depuis le 12<sup>e</sup> siècle, époque à laquelle elle fut consacrée au culte chrétien. Alphonse VI et le Cid y ont découvert un Christ qui avait été muré pour empêcher sa profanation.

L'édifice est de plan carré et sa façade extérieure est réalisée en briques. C'est l'un des monuments les plus importants de l'architecture hispano-musulmane et mudejar en Espagne.



# L'Alcazar de Tolède



Cet imposant édifice de forme quadrangulaire, située dans la partie haute de Tolède, a été construit au XVIe siècle.

Il a servi de prison, de palais royal, de forteresse arabe, et aujourd'hui, il accueille le musée de l'armée de la ville.

# La silla de Felipe II



« Nous avons été éblouis par cette splendide vue panoramique ! »

La silla était un lieu d'où Felipe II observait l'avancement de la construction du monastère del Escorial.



# L'Escurial

Ce complexe monumental est situé dans la sierra de Guadarrama, à 45 kilomètres au nord-ouest de Madrid.

Il a été édifié par le roi Philippe II d'Espagne de 1563 à 1584.

Il comprend un monastère, un palais royal, une basilique et une importante bibliothèque.

Il abrite aussi la nécropole (les tombeaux) des rois et reines d'Espagne, de Charles Quint jusqu'à nos jours.

